## **Druckansicht**

http://lokalo24.de/news/buergerfruehstueck-champagner-gab-es-fuer-die-schoenste-tisch-deko/681436/

## Bürgerfrühstück: Champagner gab es für die schönste Tisch-Deko

von Mathias Simon am 20. Juni 2016 | Kategorie(n): Lokales Hann. Münden





(V.re.) Bürgermeister Harald Wegener begrüßte die Teilnehmer des vom Mündener Spendenparlament (mit Schatzmeister Jürgen Körtge, Vorsitzender Joachim Block und den Präsidiumsmitgliedern Dr. Manfred Albrecht und Ines Albrecht-Engel) organisierten Bürgerfrühstücks in der Unteren Rathaushalle. Unser Bild zeigt die Verantwortlichen mit Musikern aus der Mündener Musikszene und Vertreter des Lokals "Tscha-Tscha", die dank ihrer dekorativen Dekorationen je eine Champagnerflasche gewonnen hatten. Eine weiterer Schampus ging an das Näh-Café des Bürgertreffs. Foto: Simon

1 von 3 25.06.2016 09:22



(V.re.) Bürgermeister Harald Wegener begrüßte die Teilnehmer des vom Mündener Spendenparlament (mit Schatzmeister Jürgen Körtge, Vorsitzender Joachim Block und den Präsidiumsmitgliedern Dr. Manfred Albrecht und Ines Albrecht-Engel) organisierten Bürgerfrühstücks in der Unteren Rathaushalle. Unser Bild zeigt die Verantwortlichen mit Musikern aus der Mündener Musikszene und Vertreter des Lokals "Tscha-Tscha", die dank ihrer dekorativen Dekorationen je eine Champagnerflasche gewonnen hatten. Eine weiterer Schampus ging an das Näh-Café des Bürgertreffs. Foto: Simon

Hann. Münden. Vor dem Regen waren am Sonntag die Teilnehmer des sechsten Bürgerfrühstücks, organisiert durch das Mündener Spendenparlament, in die Untere Rathaushalle geflüchtet. Das Wetter war zu unbeständig, sodass kurzfristig die Tische, auch dank der Mithilfe einiger Polizeischüler, auf dem Szeneplatz abgebaut und im Rathaus wieder aufgestellt wurden. Die Stimmung wurde dadurch aber kaum getrübt: Im Trockenen fanden sich an insgesamt 15 Tischen Vertreter von heimischen Vereinen und Parteien ein, deren schönste Dekoration am Ende prämiert wurden. Über jeweils eine Champagnerflasche durfte sich das Lokal Tscha-Tscha, das Nähkaffee des Bürgertreffs sowie der "Musiktisch" mit Musikern der Bands Hexaphonics, 4 of a Kind und der Sängerin Ines Kemna freuen. Laut Joachim Block, dem Vorsitzenden des Mündener Spendenparlaments, feierte der Verein am Sonntag auf den Tag genau sein 13-jähriges Bestehen. In dieser Zeit haben die Mitglieder 65.000 Euro an Spendengeldern für unzählige gemeinnützige Einrichtungen ausgezahlt. Die Beträge stammen aus großzügigen Einzelspenden, Mitgliedsbeiträgen und traditionellen Veranstaltungen des Spendenparlaments, wie das Martinsgansessen, Rock in den Mai oder den Verkauf von Blumen. "Wir freuen uns sehr darüber, dass wir heute von der Verwaltungsspitze als Bestandteil der Stadt wahrgenommen werden. Das war nicht immer so", teilte Jürgen Körtge, Schatzmeister des Spendenparlaments mit.

Auch beim Bürgerfrühstück kam wieder Geld zusammen, denn die rund 130 Teilnehmer hatten pro Tisch 50 Euro bezahlt. Frühstückszutaten brachten alle selbst mit, nur für die Brötchen brauchten sie nicht zu sorgen, denn die Stadtbäckerei Mengel spendete die Backwaren aus der eigenen Produktion.

2 von 3 25.06.2016 09:22

Print - Drucken | lokalo24.de

Wer keinen Champagner gewann, brauchte nicht traurig sein, denn die anwesenden Musiker verbreiteten mit Live-Musik wieder gute Laune und luden auch zum Mitsingen ein.

Schlagwort(e): Albrecht Albrecht-Engel Block Bürgerfrühstück Hann. Münden Körtge Parteien Rathaus Spenden Spendenparlament Vereine

## Über den Author



Mathias Simon Mathias.Simon@mb-media.de

3 von 3 25.06.2016 09:22